

Medienmitteilung

Datum: Mittwoch, 18. Mai 2022
Rubrik/Thema: Ferienregion / Mountainbike
Link: bikekingdom.ch

Bike Kingdom Park Lenzerheide öffnet per Auffahrt seine Tore

Das Warten hat ein Ende: Der Bike Kingdom Park ist ab Auffahrt, 26. Mai 2022, geöffnet. Der Bikepark rund um die Talstation Rothorn ist das Herzstück des Bike Kingdom Lenzerheide und wurde in den vergangenen Jahren als Schauplatz der Mountainbike-Weltcups und der Mountainbike-WM bekannt. Dieses Jahr feiert der Bikepark sein 10-jähriges Jubiläum und hält so einige Attraktionen für seine treuen und neuen Fans bereit.

Der Bike Kingdom Park in Lenzerheide startet am Donnerstag, 26. Mai 2022, mit einem Wochenend- und Feiertagsbetrieb in die Sommersaison 2022. Die Shape Crew ist bereits seit Anfang Mai damit beschäftigt, den Park auf Vordermann zu bringen. Anders als in den Vorjahren war Schneeschaukeln aufgrund der warmen Temperaturen und des verhältnismässig wenigen Schnees kein grosses Thema. Daher werden die verschiedenen Strecken bestens gepflegt und mit neuen Obstacles in die neue Saison starten.

Neben der Gondelbahn Rothorn 1 startet auch die Panoramabahn Heidbüel mit einem Wochenend- und Feiertagsbetrieb ab Donnerstag, 26. Mai 2022, in die neue Saison. Bereits ein Wochenende später, ab Samstag, 4. Juni 2022, sind die Gondelbahn Rothorn 1 und die Sesselbahnen Tgantieni und Scalottas täglich in Betrieb. Das komplette Bike Kingdom ist ab Samstag, 2. Juli 2022, täglich geöffnet.

Highlights und Neuheiten 2022

Der Bike Kingdom Park bietet mit seinen verschiedenen Abfahrtsstrecken für jedes Niveau die richtige Wahl. Angefangen bei der blauen FLOWline mit einfachen Anliegern und Tables für Bikepark Neulinge, über die beliebte PRIMeline mit mittleren bis grossen Obstacles, wo im letzten Sommer die neue GRIZZLYline eröffnet wurde, bis hin zur STYLE- und SHOREline, welche ebenfalls im letzten Jahr umgebaut und mit neuen Obstacles versehen wurden. Damit bietet der Bikepark am Rothorn noch mehr Kanada- und Northshore-Feeling.

Die STRAIGHTline liefert als klassische Downhillstrecke den höchsten Schwierigkeitsgrad, mit vielen Highspeed- und technischen Passagen. Sie ist auch Schauplatz für die Bike Kingdom Games mit dem UCI Mountain Bike World Cup vom 8. bis 10. Juli 2022. Für das Downhillrennen wird in den kommenden Wochen eine neue Sektion auf der STRAIGHTline gebaut. Auch die FLOWline und PRIMeline erhalten in diesem Sommer ein Facelifting in Form von neuen Obstacles oder gar ganzen Sektionen. Auf die Hauptsaison ist der neue Trickjump mit dem Namen BIG DAISY an der Talstation Rothorn ready. Die Sprünge mit zwei Schwierigkeitsgraden versprechen jede Menge Adrenalin - der höhere Absprung ist satte 3.2 Meter hoch. Dank einer zusätzlichen Rampe beim Landing Bag können sich auch Anfänger:innen an die Trickjumps wagen.

Neben den Neuerungen im Park hat die Lenzerheide Bergbahnen AG auch in die Bahninfrastruktur investiert. Neue zusätzliche Gondeln erhöhen die Transportkapazität beim Zubringer zum Bike Kingdom Park um satte 20%. Gerade an Spitzentagen wird sich damit auch die Wartezeit entsprechend

verkürzen. Zudem wurde die Talstation umgebaut, was den Einstieg in die Gondeln zusätzlich verbessert.

10 Jahre Bikepark in Lenzerheide

Die Idee eines Bikeparks am Rothorn in Lenzerheide wurde bereits vor zehn Jahren mithilfe der britischen Downhill-Legende Steve Peat in die Tat umgesetzt. Noch heute besteht die Grundstruktur des damals unter dem Namen «Lenzerheide Bikepark» eröffneten Bikeparks, der sich in den Folgejahren zu einem Hotspot in der alpinen Bikepark-Szene entwickelte. Für das Jubiläumsjahr sind im Bike Kingdom Park diverse Aktivitäten im Rahmen des «Late Shred» geplant.

In der Hauptsaison vom 15. Juli bis 14. August 2022 ist der Bike Kingdom Park täglich bis 21.00 Uhr geöffnet. Während dieser Zeit finden jeweils kleinere Veranstaltungen wie zum Beispiel Konzerte, Partys, Jump-Shows oder auch Workshops statt. Die ersten Termine stehen bereits fest:

- 15./16. Juli DJ & Shred im Bike Kingdom Park
- 22. Juli / 12. August Photoworkshop mit Jan Cadosch
- 30. Juli Jump Session
- 6. August Adiletten Rave (Day Rave & Session auf der BIG DAISY)

Bikepark-Fans mit einer Jahreskarte oder einer TOPCARD profitieren kostenlos vom «Late Shred» Upgrade. Für alle anderen Biker:innen ist ein «Late Shred»-Ticket für CHF 28.00 im Webshop unter bikekingdom.ch erhältlich.

Pressebilder zum Bike Kingdom Lenzerheide 2022 können Sie [hier](#) herunterladen.

Für Medienanfragen aus der Schweiz wenden Sie sich bitte an:

Pascal Krieger
Brand Manager Bike Kingdom, Lenzerheide Marketing und Support AG
T +41 81 385 57 21
E-Mail pascal.krieger@lenzerheide.swiss

Für Medienanfrage aus Deutschland wenden Sie sich bitte an:

Philip Leidinger
PR-Manager, RASOULUTION GmbH
T +49 89 38 66 709-17
E-Mail philip@rasoulution.com